

**Vorlage Nr. TA/025/2022**

**Fuhrpark des Bauhofes  
- Besichtigung**

Unlängst hatte sich der Gemeinderat mit dem Thema Motorenaustausch beim vorhandenen Unimog des Bauhofes zu befassen. Es wurde letztendlich beschlossen, den Motor tatsächlich auszutauschen, in der Hoffnung, dass das Fahrzeug dann noch einige Zeit beim Bauhof im Einsatz sein kann. Gleichzeitig wurde darum gebeten einmal wieder eine aktuelle Übersicht der vorhandenen Fahrzeuge beim Bauhof zu erhalten und das Thema der Ersatzbeschaffungen dann auch in der Klausurtagung des Gemeinderates intensiv zu beraten.

Beigefügt ist eine Übersicht über den Fuhrpark des Bauhofes Stand August 2022 mit den wesentlichen Daten. Wir wollen uns zunächst einfach einen Überblick über die Fahrzeuge verschaffen und treffen uns dazu beim Bauhof in Emmingen, wo durch die Bauhofmitarbeiter auch noch Fragen beantwortet werden können.

**Dem Gremium zur Kenntnis**



Joachim Löffler  
Bürgermeister